

# La Jornada *de enmedio*

VIERNES 21 DE SEPTIEMBRE DE 2007



"Hemos jurado entre nosotros nunca cerrar los ojos y nunca quedarnos dormidos", sentenció el escritor y director Paul Auster, en la ceremonia que marcó el inicio oficial del 55 Festival Internacional de Cine de San Sebastián. El estadounidense presentó fuera de concurso su más reciente filme, *La vida interior de Martin Frost*. La primera jornada del banquete filmico abrió con

*Promesas del Este*, de David Cronenberg, y además se proyectó *Cuatro meses, tres semanas y dos días*, del rumano Cristian Mungiu. En la imagen, un trabajador limpia el suelo frente al cartel oficial del Donostia ■ Ap